

A vivir nuestra historia, ¡vamos con todo!

Categoría: Colaboración Gobierno

Creado: Jueves, 17 Marzo 2022 09:29

Escrito por Adrian Pinero Pérez

Visto: 179

A la Comandancia de La Plata, lugar icónico para la historia cubana, llegarán este jueves dirigentes juveniles de todo el país. Allí, al abrigo de la naturaleza y de los campesinos, permanecieron por alrededor de dos años Fidel y los hombres que hicieron posible el triunfo revolucionario, momentos que hoy serán evocados como parte de las actividades por las seis décadas de fundada la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC).